



A orillas del Consejo de Seguridad [

Analítica

Durante el bienio 2015-16 en que ocupó un asiento en el Consejo de Seguridad, España impulsó la agenda de Mujeres, Paz y Seguridad. Es momento de hacer realidad dicho propósito. En este año 2020, marcado por la crisis del Covid-19, celebramos fechas significativas de la agenda internacional: el 75º aniversario de Naciones Unidas; el 25º de la Conferencia de Pekín; el 20 de la adopción de la resolución 1325 del Consejo de Seguridad de la ONU que inauguró la agenda Mujeres, Paz y Seguridad (MPS); el 10º de la creación de la ONU Mujeres, y el 5º de la adopción de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, en los que la igualdad de género tiene un lugar central. Se cumplen también cinco años del último ingreso de España en el Consejo de Seguridad.

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMjU5NjcxMjE>

Título: A orillas del Consejo de Seguridad Texto impreso| Victoria Ortega Gutiérrez

Documento fuente: Política exterior . -- 2020, v. 34, n. 196, julio/agosto, p. 138-145

Nota general: Este artículo se encuentra disponible en su edición impresa. Los datos para su localización están accesibles a través del enlace al título de la publicación.

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es